

東宝見聞録

今年度も後半戦!

今回の東宝見聞録では、11月以降に行われた学校行事の様子をお伝えしたいと思います。たくさんの行事があり、生徒たちが大活躍しました。どうぞご覧ください!

雨も寒さも吹きとばせ!

ロードレース大会

11月10日(水)、前日から天気予報は雨。きっと晴れると信じて、ロードレース大会がおこなわれました。朝から降ったりやんだりの天気でしたが、男子も女子と同じ5キロに変更して桜島のコースを力走しました。途中で雨に見舞われてすぶぬれになりながらでしたが、みんな笑顔でゴールしました。天候に恵まれなかった分、いい思い出になったように感じました。



寒い!
キツイ!
でも
あと少し!

修学旅行

ふるさと再発見の旅

11月25日(木)から一泊二日の日程で2年生の修学旅行が行われました。台湾の学校とのオンライン交流、城山ホテルでのテーブルマナーランチ、2日目の指宿大好き体験、南薩観光など盛りだくさんの日程で短いながらも十分に楽しめたようです。オンライン交流では事前に調べたテーマで鹿児島の良さを伝え、指宿大好き体験では砂蒸し体験、マリンスポーツ体験、ピザ作りの3つのコースに分かれてチャレンジしました。



台湾大同高級中学との
オンライン交流



マリンスポーツ体験
(池田湖)



楽しい夕食!(こらんの湯錦江楼)

夕食では鳥
唄や漫談も
あって大盛り
上がり!

世界遺産ガイド!

☆旧集成館のことならお任せを☆

11月23日(火)祝日に2年生有志で世界遺産マップの配布とガイドに取り組みました。吉野周辺を中心とした世界遺産について学習し、本校は旧集成館の担当になりました。年度初めからガイドマップの作成や下見を行い、当日は肌寒い曇り空の一日でしたが、今まで学習したことを多くの来場者の方に聞いていただきました。ガイドマップは本校ブログからご覧いただけます。



練習したけど
緊張する!!

参加者で記念
撮影! 動画
も見てね



学校ホームページ案内



最新情報を随時更新していますので、是非ご覧下さい。